

miércoles 21 de octubre de 2020

Aplazado el acto de presentación en Antequera del Centenario de la Agrupación de Cofradías de Málaga

Previsto para el próximo viernes 23 de octubre en Antequera y atendiendo a la situación sanitaria actual en torno a la pandemia del coronavirus, se acuerda de manera conjunta aplazar la celebración del evento a próximas fechas, conforme a la estabilización de los indicadores sanitarios.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

La Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga y el Ayuntamiento de Antequera, en constante comunicación con la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Antequera, han acordado aplazar el acto previsto para este viernes 23 de octubre en el que se presentaría el Centenario de la Agrupación de Cofradías a los cofrades de todas las comarcas de la provincia de Málaga.

La decisión se toma en el contexto de colaboración constante entre la Agrupación de Cofradías de Málaga y el Ayuntamiento de

Antequera como medida de responsabilidad para afrontar la situación actual generalizada que se vive tanto en nuestro país como en nuestra comunidad autónoma. En este sentido, se plantea la celebración del acto en próximas fechas, en cuanto los indicadores sanitarios sean más favorables.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la presidenta de la Agrupación de Cofradías de Antequera, Trinidad Calvo, el presidente de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga, Pablo Atencia y el presidente de la comisión del Centenario, Luis Merino, emplazan a todos los cofrades de la provincia de Málaga a la próxima convocatoria para la celebración del acto en el que se pondrá de manifiesto el papel fundamental de las hermandades y cofradías de la provincia en los cien años de historia de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga.